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Ata da 11ª Reunião Ordinária 

 

Data, hora e local - Dia 20 de junho de 2017, às 09:00h, na sede da OAB-PR, à Rua 

Brasilino Moura, nº. 253, Bairro do Ahú, em Curitiba. 

 

Presenças – Carolina Navarro, Henrique Gaede, Marcos Pereira, Inaiá Botelho, Giovani 

Rodrigues Alves, Flávia Kischelewski, Maria Amélia Vianna, Rosana Pedrão Riella, Lara 

Selem, Christiane Minhoto, Marcos Chechelaky, Raquel Gapski e Guilherme Kloss Neto.   

 

 

Resumo dos trabalhos.  
1. Aprovada a ata da reunião anterior (16.05.2017). 

2. Anunciada a rerratificação do calendário das reuniões de 2017, ficando 

estabelecido que no segundo semestres as reuniões desta Comissão serão nos 

seguintes dias: 18/07, 15/08, 19/09, 17/10, 21/11 e 12/12, sempre às 09:00 horas.  

3. Noticiado o andamento do convênio entre a OAB/PR e a Junta Comercial do 

Paraná, para tramitação de pedidos de registro de novas sociedades de 

advogados.  

4. Apresentadas atualidades sobre as iniciativas do Ministério Público do Trabalho 

relacionadas às sociedades de advogados que mantêm contratos de associação 

com advogados.    

5. Após a discussão sobre a legalidade da cláusula que prevê a possibilidade de 

prosseguimento, com herdeiro, da sociedade individual de advocacia em 

consequência do falecimento do seu titular, restou autorizado que o Presidente, 

após levar o tema à reunião da Comissão Nacional de Sociedades de Advogados 

que ocorrerá no dia 26/06, decida pela manutenção ou não dessa cláusula no 

modelo de ato constitutivo de sociedade individual divulgado pela seccional. 

6. A advogada Inaiá Botelho apresentou o andamento da proposição nº 

002.00017.2017, em tramitação na Câmara Municipal de Curitiba, que institui 

mudanças no enquadramento das sociedades profissionais no ISS fixo, com 

possibilidade de substituição desse regime pela tributação com base no 

faturamento. O Presidente anunciou que o tema não estava no regime de urgência 

e que, por isso, a sua votação deveria ficar para o mês de agosto. A questão será 

levada para a próxima reunião do Conselho da OAB/PR.  

 

 

Guilherme Kloss Neto                            Raquel Cristina das Neves Gapski 

 


